



## Chers membres de l'afa

Je vis avec la maladie de Crohn depuis l'âge de 7 ans. Je suis également maman d'un enfant, aujourd'hui adulte, atteint de la maladie de Crohn.

J'ai rejoint l'afa en 2007 comme bénévole, très investie sur les actions de la région parisienne, qui m'ont amené à m'engager au sein du Conseil d'Administration en 2011. J'ai été nommée Vice-Présidente de l'afa il y a désormais 2 ans.

Après avoir rempli différentes missions au sein de l'afa dont la délégation Ile de France, j'ai depuis quelques années recentré mon activité autour de 3 axes principaux :

- l'accompagnement des personnes malades et de leurs proches, sous toutes ses formes : information, écoute, soutien et éducation thérapeutique (ETP) en ville et à l'hôpital, afin que chaque malade puisse avoir accès au moment où il en a besoin à un accompagnement individualisé pour mieux vivre avec sa MICI ;
- la formation des professionnels de santé aux difficultés du « vivre avec » une MICI ainsi que la formation des patients experts, afin que la prise en charge, au-delà de la thérapeutique, soit au plus proche des besoins et attentes des malades tout au long du parcours de santé et ce dès l'annonce diagnostique ;
- la représentation des personnes concernées par nos maladies et plus largement des usagers du système de santé auprès des institutionnels à travers différentes fonctions et missions.

Je représente par ailleurs le Conseil d'administration auprès du Comité scientifique et au Conseil d'administration de la toute nouvelle association AFEMI pour l'éducation thérapeutique.

C'est pour poursuivre et développer l'ensemble de ces actions menées par l'afa que je sollicite le renouvellement de mon mandat d'administrateur.

Je vous remercie pour votre confiance.

Bien à vous

*Corinne Devos*